

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan proposal skripsi yang berjudul “Kebijakan redaksional metro TV dalam program Mata Najwa episode wawancara eksklusif bersama novel baswedan yang disiarkan pada 26 juli 2017”.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan akademik dalam menyelesaikan program pendidikan sarjana (S1) Jurusan Penyiaran (*Broadcasting*) Fakultas ilmu komunikasi Universitas Mercu Buana Jakarta.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kesalahan karena kemampuan yang masih sangat terbatas. Oleh karena itu peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran guna penyempurnaan, sehingga menjadi lebih baik lagi kedepannya.

Selanjutnya peneliti ingin mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi, yaitu kepada :

1. Bapak Dadan Iskandar, Drs. M.Si, selaku Sekbid 2 program studi Penyiaran Universitas mercu buana dan pembimbing utama penulis.
2. Bapak Afdal Makuraga Putra, S.sos., M.Si, selaku Kabid (Kepala bidang Studi) penyiaran Universitas Mercu Buana, Jakarta.

3. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas ilmu komunikasi Universitas Mercu Buana Jakarta, yang telah memberikan banyak bekal ilmu kepada penulis selama dalam masa perkuliahan.
4. Kepada kedua orang tua saya Isdaryanto (bapak) dan Ely zabeth (Ibu), Kakak pertama Efiyah elyanovi, Kaka kedua Arif Triono, Adik Raisa elya madiha yang telah memberikan kasih sayang serta motivasi kepada penulis, Sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
5. Kepada teman-teman seperjuangan semasa kuliah, sahabat dan kerabat yang namanya tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terima kasih atas sumbangan pikiran, dorongan semangat, sehingga penulis menjadi terbantu dan termotivasi selama mengerjakan tugas akhir skripsi ini.

Semoga Allah SWT, selalu memberikan limpahan rahmat dan ridhonya atas segala kebaikan yang diberikan kepada kita semua. Amin.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Tangerang, 26 Desember 2017

Arif adjanto (44113110052)